



Saat Annisa Menolongku

Maliqa Ainun Mulyani



Tara Salvia

Centre of Excellence



Pada suatu hari aku sedang bermain bola bersama Langit, Annisa, dan Kak Syifa. Saat itu giliranku yang menendang tetapi aku terpeleset dan terjatuh.

“Aduh,” kataku.

Lututku berdarah dan Annisa dengan cepat membantuku berdiri dan duduk.

Annisa berkata, “Pelan-pelan yah Ain duduknya.”

“Iya Annisa terima kasih ya,” jawabku.

Annisa menjawab “Iya Ain sama-sama.”

Annisa lalu membasuh lukanya dengan air dan Langit yang menaruh *betadine* ke lukanya, memang sedikit perih jadi aku sedikit berteriak. Aku pun istirahat terlebih dulu, sambil menunggu aku melihat Annisa, Langit, dan Kak Syifa bermain bola.

Saat luka ku sudah tidak perih lagi, aku bermain bersama lagi dan saat itu kita bermain banyak permainan seperti lari-larian, petak umpet, rusa serigala dan lain-lain. Keesokan harinya aku mulai selalu bermain dengan Annisa dan pada suatu hari aku memanggil Annisa.

“Annisa main yuk,” kataku.

Annisa menjawab, “Maaf ya Ain aku ada les hari ini.”

Aku pun menjawab, “Ya sudah hmm, kita mainnya besok aja ya.”

“Oke.” jawab Annisa.



Jadinya aku bermain dengan Langit dan Kak Syifa. Keesokan harinya aku bermain dengan Annisa lagi dan aku sangat senang setiap kali aku bermain dengan Annisa. Sejak saat itu, aku menjadikan Annisa sebagai sahabatku sampai saat ini. Tetapi sayang karena ada pandemi ini Annisa jarang sekali keluar jadi aku sangat ingin pandemi ini cepat berakhir agar aku bisa bermain dengan Annisa lagi.



Namun, walaupun begitu aku tetap merasa senang, karena aku masih bisa bermain dengan teman-temanku yang lain seperti Langit, Kak Syifa, dan Kenzo saat Annisa tidak bermain. Kenzo dan Kak Syifa adalah teman sekomplek rumahku.

Hal yang dapat kita pelajari dari cerita ini yaitu kita harus membantu teman yang kesusahan, contohnya saat teman kita terjatuh kita harus membantu teman kita seperti yang dilakukan Annisa.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.